
Vorstellung - Tim Denecke für den Senat 
 

Liebe Kommilitoninnen, liebe Kommilitonen, 

mein Name ist Tim Denecke (20 Jahre aus Hannover) und ich studiere 

Wirtschaftsingenieurwesen an der DHBW Karlsruhe im 4. Semester. In 

Karlsruhe arbeite ich bei der Siemens AG. Ich möchte mich erneut bei 

euch als studentisches Mitglied im Senat der DHBW bewerben. 

Bereits für die Amtsperiode 2016/2017 habt ihr mir euer Vertrauen 

ausgesprochen und mich als einen der 3 studentischen Mitglieder für 

den Senat gewählt. Dafür möchte ich euch zunächst nochmal sehr 

danken! Ich weiß dieses Vertrauen sehr zu wertschätzen.     

Tatsächlich funktioniert der Senat der DHBW völlig anders, als man 

sich das vielleicht vorstellen mag, und auch, als ich es mir vorgestellt 

habe. Nichtsdestotrotz ist es die höchste beschlussfassende Ebene der 

Dualen Hochschule. Insofern können wir hier bei allen Entscheidungen 

die studentische Sicht einbringen, gegebenenfalls auch verteidigen.  

Als Mitglied des Studierendenparlaments fördern die studentischen Senatoren den Austausch 

zwischen dem Senat und den studentischen Institutionen. Auf der einen Seite wird auf Sitzungen des 

Studierendenparlaments (StuPa) über die Senatssitzungen und aktuelle Entwicklungen informiert, 

auf der anderen Seite bringen wir Anträge des StuPas in den Senat ein, um die hochschulpolitische 

Entwicklung aus studentischer Perspektive zu beeinflussen.  

Meine Amtszeit für 2016/2017 hat damit begonnen, dass ich am 10. Oktober 2017 die 

Benachrichtigung meiner Wahl erhalten habe und am nächsten Tag direkt nach Stuttgart gefahren 

bin, um an einem ganztägigen Senatsworkshop teilzunehmen. Direkt zu Beginn habe ich gemerkt, 

dass dieses Amt eine Menge Zeit in Anspruch nimmt, speziell vor den Sitzungen, wenn mehrerer 

hunderte Seiten starke Unterlagen kommen. Es macht aber auch extrem viel Spaß und es lohnt sich, 

diese Zeit zu investieren. 

Ich werde von Januar bis März 2018 in China sein, um dort meine Praxisphase im Unternehmen zu 

absolvieren. Auch wenn ich in dieser Zeit wohl kaum für die Sitzungen nach Stuttgart werde reisen 

können, denke ich, dass ich dem Amt trotzdem gerecht werden kann, da ich den Senatskollegen 

digital zuarbeiten kann und bei Fragen mit meiner Erfahrung beistehen kann. 

Insgesamt hat mir meine Amtszeit bisher (sie geht noch bis Oktober 2017) bereits sehr viel Spaß 

gemacht und ich habe den Senat inzwischen sehr gut kennenlernen können. Ich möchte mich bei 

euch für eine zweite Amtszeit bewerben, um meine Erfahrung und Arbeit weiter für die Verfasste 

Studierendenschaft zur Verfügung zu stellen und bis zum Ende meines Studiums mit euch zusammen 

arbeiten zu können. 

Bei Rückfragen, Anmerkungen oder Ähnlichem könnt ihr mir immer gerne schreiben. Am besten 

erreicht ihr mich unter t.denecke@stuv-karlsruhe.de 

Mit besten Grüßen aus Karlsruhe 

 

____________________________ 

mailto:t.denecke@stuv-karlsruhe.de

